

# BAKAMLA

## Soliditas Tanpa Batas, Kodim 0824/Jember Gelar Tradisi Pisah Sambut Kapolres

Siswandi - [JEMBER.BAKAMLA.ID](https://www.bakamla.id)

May 13, 2023 - 13:40

JEMBER - Soliditas TNI- Polri di Kabupaten Jember memang tidak dapat diragukan lagi, pada Sabtu 13/05/2023 Kodim 0824/Jember menggelar tradisi lepas sambut Kapolres Jember.



Tradisi lepas sambut ini dilakukan saat ada pergantian Kapolres Jember guna melakukan penyambutan bagi pejabat barunya dan melepas pejabat lamanya dihadapan Prajurit Kodim 0824/Jember.

Demikian halnya nanti saat ada pergantian pejabat Dandim 0824/Jember, juga dilakukan Tradisi Lepas Sambut yang digelar oleh Polres Jember.



Dalam Tradisi lepas sambut tersebut diawali dengan pengalungan bunga kepada Kapolres Jember yang baru AKBP M Nur Hidayat, dilanjutkan laporan berjajar, bersalaman dengan Perwira Staf dan Danramil, serta Anggota.

Disambut dengan tarian Grouo Reog Ponorogo, Hadrah Al-Banjari Kodim 0824/Jember, menyambut kedatangan Kapolre Baru dan melepas Kapolres lama.



Mengakhiri acara tradisi, Kapolres lama dan baru di panggul Prajurit TNi Kodim 0824/Jember, menuju Mobil Taktis TNI, diarak dengan Babinsa berkendara sepeda motor trail menuju Polres Jember.

Dalam sambutannya kepada seluruh personel Kodim 0824/Jember, AKBP Hery

Putnomo yang berpamitan, menyampaikan terima kasih kepada rekan-rekan TNI di Kabupaten Jember atas sinergitas yang terjalin selama ini yang sangat membantu tugas-tugas Ki selama menjabat sebagai Kapolres Jember.

Selanjutnya kami berpamitan karena harus mengemban tugas baru di Polda Jawa Timur sebagai Kabagwassidik Ditreskrimum, untuk itu kami mohon doa restu dari rekan-rekan TNI, semoga saya dapat menjalankan tugas dengan baik dan amanah, dan mohon dukungan yang sama kepada pengganti saya AKBP M Nur Hidayat.

Selanjutnya AKBP M Nur Hidayat pejabat Kapolres Jember Pengganti AKBP Hery Purnomo, dalam sambutannya memperkenalkan dirinya sebagai penabat baru, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Jombang, juga memohon dukungannya, sinergitasnya yang telah terjalin selama ini, hendaknya dilanjutkan dan kita tingkatkan lagi.



Wilayah Kabupaten Jember yang relatif luas tentunya memerlukan sinergitas yang erat terutama TNI dan Polri, dalam menjalankan tugas kita memelihara keamanan, ketertiban masyarakatnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, bahwa Tradisi ini merupakan wujud sinergitas.kuta, soliditas kita TNI-Polri di Kabupaten Jember tanpa batas.



Sebagai garda terdepan dalam menjaga keutuhan NKRI, kekuatan utamanya TNI-Polri, sehingga tidak ada alasan bahwa TNI-Polri harus senantiasa solid dalam menjalankan tugas pengabdianya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)